

大平東小学校だより

# 東山

平成29年度12号  
平成29年12月15日発行

## 教育目標

- やさしい子
  - 考える子
  - たくましい子
- (小中一貫教育目指す児童像)
- ◎ふるさとを愛し、ともに夢に向かって、たくましく生きる子ども

## あすこそは運動

- ◇あいさつ・返事
- ◇すまいる・笑顔
- ◇こし骨を立てる
- ◇そうじを進んでする
- ◇はき物をそろえ、椅子を入れる

発行者：校長 齋藤 初代



Englishコーナーの掲示

## 充実の2学期でした！ もうすぐ冬休み！

校庭の木々も葉を落とし、日に日に寒さが厳しくなってきましたが、空気が澄み、学校からは、太平山、筑波山、雪を被った日光の山々、そして、富士山などをきれいに望むことができます。

間もなく2学期も終了し、12月26日から冬休みになります。2学期は、運動会をはじめ、音楽発表会、各学年校外学習、PTAバザー、持久走大会など数々の行事がありました。各種行事のたびに、保護者の皆様や地域の皆様からご支援、ご協力、ご声援をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

すでに、市内でインフルエンザや感染性胃腸炎が流行り出しているようです。子どもたちの健康管理につきまして、十分に留意されて、楽しいお正月を迎えることができますよう、どうぞよろしく願いいたします。



## 《最後まで頑張りました！持久走大会》

11月30日(水)に、校内持久走大会がありました。低学年約800m、中学年約1600m、高学年約2000mをそれぞれ必死に走りました。休み時間やいきいきタイム及び体育の時間等で熱心に練習に励んできた成果を発揮し、苦しくても最後まで頑張り通す児童の姿を見ることができました。真剣に取り組む姿は見ているものに感動を与え、走り抜いた一人一人の表情には達成感が満ちあふれていました。応援いただいたご家族の皆様、地域の皆様の声援が大きな励みになりました。ありがとうございました。



### ▼ 持久走大会結果

| 年 | 性別 | 1位   | 2位    | 3位   | 年 | 性別 | 1位    | 2位   | 3位    |
|---|----|------|-------|------|---|----|-------|------|-------|
| 1 | 男  | 川口 峻 | 池田 蓮  | 石渡弘樹 | 4 | 男  | 石川桜空  | 川口 遼 | 板垣泰智  |
|   | 女  | 吉永茉奈 | 大蔵真花  | 寺内乃彩 |   | 女  | 熊倉みなみ | 大塚咲彩 | 横塚愛莉  |
| 2 | 男  | 生井佑樹 | 本橋彪真  | 甲斐史竜 | 5 | 男  | 生澤銀侍  | 小堀晃資 | 太田康介  |
|   | 女  | 大橋 凜 | 藤掛優月  | 船田子恩 |   | 女  | 落合芹奈  | 田中梓織 | 田中泉織  |
| 3 | 男  | 大出雄土 | 大和田悠紀 | 鈴木斗蒼 | 6 | 男  | 新村星名  | 田中優哉 | 若菜柚星  |
|   | 女  | 西村心花 | 増山莉梨  | 横田成珠 |   | 女  | 石崎理奈  | 樺山愛菜 | 中島あおい |

(2年大橋 凜さんが、大会新記録(3分22秒)を出しました。)

## 《2年生 秋まつり》



1年生を招待して手作りの秋まつりを楽しむ2年生

11月15日(水)に、2年生は「生活科」の授業で「秋まつり」を行いました。「自分たちの力で秋祭りを成功させる」という目標をもって、企画・準備から全ての子どもたちが生き生き取り組んでいました。当日は3時間目に1年生や職員も招待され、「秋のどんぐりや」「秋のけんだまや」「いろいろ魚つりや」など2年生が考えたいろいろなお店で楽しませてもらいました。「秋まつり」を通して、いろいろな人と関わり合ったり、「話す」「聞く」「書く」活動に熱心に取り組んだりした子どもたちに、大きな成長を感じました。



(15日の授業参観・懇談会では、たくさんの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。)

## 《5年生 認知症サポーター養成講座》



担任も高齢者に扮して寸劇に

11月17日(金)、大平地域包括支援センターの方による「認知症ってなあに?～今日からあなたも応援者～」という講座が開かれました。5年生は、総合的な学習の時間に、高齢者との交流を通して福祉について学んでいます。その学習を深める上でも大変よい機会となりました。ゲームや寸劇によって高齢者や認知症について理解すると共に、認知症の人はどう対応したらよいかを考えることができました。児童から「怒らないことが大切。これからはやさしく接していきたい。家の人にも教えてあげたい。」といった感想が出ました。5年生全員が「認知症サポーター」の印しとしてオレンジリングをいただきました。相手の立場を考えて行動できることを期待しています。

## 《小中学校交流活動 中学生ありがとう》

11月24日(金)の5校時に「小中学校交流活動」を行いました。本校の卒業生である大平中学校1年生が来校し、グループ毎に全学級に入り、1年生では体育、2年生は算数、3年生は音楽、4・5年生は算数、6年生では学級活動で「中学校生活について先輩に話を聞く」などの交流活動を行いました。中学生の頼もしい成長ぶりと、熱心に中学生の話聞く小学生の姿が見られたよい交流でした。今後も、「小中一貫・コミュニティスクール」の取り組みの一つとして充実させていきたいと考えています。



## 《校内人権・福祉旬間 11月20日(月)～11月30日(木)》

児童の人権意識、人権感覚を高め、「進んで関わり合い、生き生きと活動できる児童」を目指して人権標語の作成やふれあい給食、ふれあい集会など、いろいろな活動に取り組みました。全校で人権について学習を深めるよい機会となりました。

### 【親切の木】

親切してくれた友達のことをカードに書いて、「親切の木」に貼りました。友達のよいところを書いたり、友達が書いた自分のよいところを読んだりしていると、自然と笑顔が湧いてきます。



### 【ふれあい集会】

29日(水)の5時間目に人権集会を開きました。「"あったか栃木" いじめ防止子ども宣言文」を読み上げたり、異学年縦割りのなかよし班毎に、「東小みんなが仲良くするための目標」を話し合ったり発表したり、大変、充実した集会となりました。



### 【幸寿苑へ】

12月1日(金)に、栽培飼育委員が「草花の寄せ植え」を、1年生が収穫した「サツマイモ」を、交流させていただいている幸寿苑の皆さんに届けに行きました。喜んでいただき子どもたちの励みとなりました。



## 《地域とともに》いろいろな場面で地域の方にご支援いただいています。

### 【室内ゲームクラブ】

富田にお住まいの松本満昭様より碁盤を寄贈いただき、囲碁のやり方も教えていただきました。ありがとうございました。



### 【4年生 図画工作】

4年生は、木版画の学習で初めて彫刻刀を使うため、地域のボランティアの方々から彫刻刀の使い方を受けていただきました。



### お願い

冬季休業は、子どもたちにとって、年の暮れと正月という一年の大切な節目を、家庭で家族とともに過ごす意義のある休みです。「校長先生からの冬休みの宿題」として、「家族に聞いてみよう」という課題を出しましたので、お子さんの質問に答えていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

